

Hola compañeros y compañeras.

Quiero presentar mi candidatura al Consejo Ciudadano de Galapagar.

Me llamo Alejandro Pozo Díaz, tengo 19 años y soy estudiante.

Es la primera vez que me involucro en algo con tanta importancia y aunque llevo poco tiempo en el Círculo de Galapagar tengo mucha ilusión en que este proyecto democrático merezca la pena.

El principal motivo por el que quiero pertenecer al Consejo Municipal de Podemos es el deseo de poder participar en la democracia, de dar mi opinión y poder aportar todo lo que pueda. Involucrarme y comprometerme para poder llevar a cabo todo el trabajo que tenemos por delante. Afrontar juntos todas las dificultades que encontremos por el camino.

Porque, todos juntos ¡PODEMOS!